
Liebe Emsländische Leichtathleten,

einige von euch haben sicherlich bemerkt, dass es von den letzten beiden Deutschen 
Meisterschaften keinen Zeitungsbericht mehr gegeben hat.

Das liegt daran, dass sich die Redaktion der NOZ dazu entschieden hat, zukünftig keine 
Ergebnisberichterstattung von Wettkämpfen mehr zu veröffentlichen. Die von unserem 
Presseteam verfassten Artikel wurden daher nicht mehr veröffentlicht.

Diese Entscheidung betrifft nahezu alle Sportarten. Regelmäßig gedruckt wird demnach nur 
noch aus dem Bereich Fussball, allerdings auch nur um den SV Meppen und SC Spelle-
Venhaus und die 2. Handball Bundesliga.

Darüber hinaus wird aus den anderen Sportarten nur noch berichtet, wenn es sich um ein 
„besonderes“ Event oder um eine „besondere“ Geschichte handelt. Unter „Besonders“ ist 
nach meinem Verständnis Boulevardpresse zu verstehen.
Die NOZ stützt ihre Entscheidung auf eine durchgeführten Studie zum Leserverhalten, den zu
geringen Klickzahlen im Onlineauftritt und dem Personalmangel in der Redaktion. Zumindest
das letzte Argument kann ich für unsere Sportart nachweislich nicht gelten lassen, da unser 
Presseteam die Artikel selbst geschrieben hat und so ein überschaubarer Personalaufwand bei 
der NOZ entsteht. Die beiden anderen Argumente sind für mich ebenfalls nur schwer 
nachvollziehbar. Letztlich hat die Presse den gesellschaftlichen Auftrag vollumfänglich und 
breit zu berichten und nicht wie eine Fachzeitschrift à la Kicker und Co. aus nur einer 
Sportart.

Wie geht es nun weiter:
Ich habe der NOZ in der letzten Woche mitgeteilt, dass ich die getroffene Entscheidung für 
falsch halte. Wir waren mit dem Presseteam und den Berichten der letzten Monate auf einem 
guten Weg, der jetzt abrupt beendet wurde.

Am 28.08 habe ich mit dem KSB und den Vertretern aus den anderen Fachverbänden ein 
Treffen, in dem über dieses Thema und ein abgestimmtes weitere Vorgehen beraten werden 
soll.  Mein Ziel ist, dass alle Sportarten zusammen mit KSB sich gemeinsam für einer 
Wiederaufnahme der Berichterstattung positionieren und bei der NOZ intervenieren.

Zusätzlich muss überlegt werden, ob die Möglichkeit besteht, ein eigenes gemeinsames 
Sportberichtportal ins Leben zu rufen, welches dann online und/oder als App abrufbar wäre. 
Bis dahin könnt ihr alle Artikel zur Leichtathletik auf unserer Internetseite www.emsland-
leichtathletik.de abrufen.

Gerne dürft ihr als Vereine schon im Vorfeld euren Unmut über diese Entscheidung bei der 
Redaktion der NOZ kundtun. Vielleicht nützt es was, wenn von noch mehr Seiten ein 
Widerspruch kommt. Leitet diese Mail auch gerne an eure Vereinsmitglieder weiter, damit 
jeder informiert ist, warum sich die Berichterstattung im Sport so darstellt, wie sie es aktuell 
tut.

Über das Ergebnis des Treffens am 28.08. halte ich euch auf dem Laufenden. Bis dahin 
wünsche ich euch und euren Sportlern einen guten Einstieg in die zweite Saisonhälfte.

Viele Grüße
Simon Hardt
1. Vorsitzender
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